

**RESUMEN:** Estudiantes y docentes de la Universidad Santo Tomás Tunja, asistieron a la entrega del reconocimiento a la Sociedad Colombiana de Arquitectos, organizada por la Universidad Santo Tomás Seccional Bucaramanga, haciendo parte del XXIV Bial de Arquitectura y el Premio Nacional de Arquitectura 2014.



## Noticias y Eventos

06/10/2014

### La Universidad Entregó Reconocimiento a la Sociedad Colombiana de Arquitectos



En el marco de la celebración del XXIV Bial de Arquitectura y el Premio Nacional de Arquitectura 2014, la Universidad Santo Tomás Seccional Bucaramanga a través de su Rector, fray Samuel Elías Forero Buitrago, O.P., hizo entrega de un reconocimiento a la Sociedad Colombiana de Arquitectos con motivo de la celebración de sus 80 años.

Sara Liliana Zamora Sarmiento, Presidente de la Sociedad Colombiana de Arquitectos, agradeció el acompañamiento de la Universidad Santo Tomás en la formación de profesionales y destacó que "la Facultad de Arquitectura ha sido nuestra casa y tenemos la necesidad de darle herramientas a nuestros jóvenes

para transformar el país y por medio de la academia lo estamos logrando".

A la Bial también asistieron docentes y estudiantes de la Sede de Medellín y las Seccionales de Bucaramanga y Tunja. Al respecto la arquitecta Claudia Patricia Uribe Rodríguez, Decana de la Facultad Arquitectura manifestó que "esta ha sido una oportunidad para que los estudiantes conocieran más sobre la arquitectura mundial y otros temas como el eje social y responsabilidades del arquitecto".



Líneas de atención

Línea gratuita: 018000917044

Call center: 6800801 ext. 1263 - 1264

<http://www.ustabuca.edu.co/post3167508/la-universidad-entrego-reconocimiento-a-la-sociedad-colombiana-de-arquitectos>